

Fecha: 23-01-2026
Medio: El Observador
Supl.: El Observador
Tipo: Noticia general
Título: HIJUELAS EN LA NOTICIA

Pág. : 17
Cm2: 113,8
VPE: \$ 154.796

Tiraje: 15.000
Lectoría: 45.000
Favorabilidad: No Definida

HIJUELAS EN LA NOTICIA

ABIERTAS POSTULACIONES A PROGRAMA MUJERES JEFAS DE HOGAR

La Municipalidad de Hijuelas, a través de su Oficina de la Mujer, informó que ya se encuentran abiertas las postulaciones al Programa Mujeres Jefas de Hogar 2026, el cual proporcionará herramientas que faciliten el desarrollo de habilidades para enfrentar el mercado laboral, potenciar competencias para la empleabilidad, fortalecer el capital social y fomentar la creación de redes de apoyo. Podrán postular todas las mujeres entre 18 y 65 años que vivan o trabajen en Hijuelas, sean jefas de hogar o núcleo, se encuentren económicamente activas y pertenezcan hasta el 80 % de la clasificación socioeconómica del Registro Social de Hogares. Interesadas pueden acercarse a "La Casona", en Manuel Rodríguez N° 2070, de lunes a viernes entre las 09 y 14 horas.

CHARLA SOBRE URGENCIAS Y TIEMPOS DE ESPERAS

Con el objetivo de informar a la comunidad acerca de cómo funcionan los trasladados de urgencias y los tiempos de esperas en atenciones hospitalarias es que se realizó una charla organizada por el Departamento de Salud Municipal. En la actividad expuso médico Miguel Zamora quien dio a conocer

a los presentes la forma de funcionar en red que tiene el SAMU y despacho de las ambulancias, según criterios que priorizan emergencias. Por su parte, el director del Hospital Biprovincial, Eduardo Lara, explicó el funcionamiento y atenciones que entrega el recinto hospitalario, el cual además de recibir las afecciones más complejas de la zona, es el encargado de dar atención a las interconsultas derivadas de la salud primaria.

INESCRUPULOSOS PIDEN AYUDA A NOMBRE DEL MUNICIPIO

Continúan habilitados en la comuna los puntos de acopio de ayuda para los damnificados por los incendios del sur del país y se informó que los únicos lugares de recepción de ayudas son el Gimnasio Municipal de Hijuelas, Recinto Estadio Municipal y la Sede UNCO Ocoa, Sector Maitenes. Piden a la comunidad a no entregar ayuda en otros lugares, porque se detectó a personas que dicen recolectar donaciones a nombre de la municipalidad y que supuestamente ellos serían encargados de trasladar la ayuda a las zonas afectadas, lo que no sería efectivo. Se está recibiendo agua embotellada, alimentos no perecibles, artículos de aseo personal, barras de cereal y alimentos de mascotas. Por el momento no se recolecta ropa. La atención es de 8:30 a las 17:30 horas.